



# 津保美っ子スマイル

## 春の遠足 ～笑顔あふれる一日～

5月2日(金)、全校で春の遠足に出かけました。朝、運動場に縦割り班で並び、6年生がリーダーとなって1年生を迎え、自己紹介をしました。緊張気味の1年生も、優しい声かけで自然と笑顔に。あたたかな雰囲気の中で出発しました。

目的地の「アイル」までは、みんなで励まし合いながら歩きました。1年生も最後までがんばり、全員が無事に到着。青空の下、春の風を感じながら食べるお弁当は格別で、どの班からも楽しそうな笑い声が聞こえてきました。食後は、6年生が考えた遊びをみんなで楽しみました。上級生が下級生のことを気にかけて行動する姿に、頼もしさを感じました。

春の自然と仲間とのふれあいに包まれた、思い出に残る一日となりました。



## 授業参観 学年懇談会 ありがとうございました。

5月9日(金)授業参観・学年懇談会には、あいにくの雨で足元の悪い中にもかかわらず、たくさんの方の保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。

当日は、国語や算数など日頃の授業の様子をご覧いただきましたが、どの学年の子どもたちも、「今日はうちの人が来る日!」と朝からわくわくした様子で、いつも以上に集中して学習に取り組んでいました。自分の考えを進んで発表したり、友達と協力して活動に取り組んだりする姿から、成長の様子を感じていただけたのではないかと思います。また、廊下や教室に掲示された作品や目標カードをご覧になる保護者の皆様の姿も多く見られ、子どもたちの努力や思いに目を向けていただけたことを嬉しく思います。懇談会では、担任とのやりとりを通じて、学級の雰囲気やお子様の様子について理解を深めていただけたのではないのでしょうか。今後も、学習はもちろん、さまざまな行事や日常の体験を通して、子どもたちと担任、そして学級の仲間との絆がますます深まっていくことと思います。引き続き、あたたかいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

なお、4月の個人面談にもお忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。面談でいただいたご意見やご家庭でのお話は、今後の指導や支援にしっかりと生かしてまいります。



# 交通安全教室

4月24日(木)、交通安全教室を行いました。小城警察署や交通指導員の方々にお越しいただき、全校児童が交通ルールについて学ぶ貴重な機会となりました。

1・2年生は、実際に学校の周囲を歩きながら、歩道の正しい歩き方や横断歩道の安全な渡り方を丁寧に教えていただきました。横断歩道を渡るときは、しっかり止まって左右を確認すること、「止まる・見る・待つ」の大切さを実感できたようです。3～6年生は、体育館で小城警察署の方から講話を受けました。自転車に乗る際の基本的なルールや、事故を防ぐために注意すべきことを、映像や具体的な事例を交えて教えていただきました。

交通事故は、身近な場所でも起こりうるものです。ご家庭でも、登下校の安全確認や自転車の乗り方について、今一度話し合っていたいただければと思います。今後とも、ご家庭でのご指導とご協力をよろしくお願いいたします



## 6月の主な行事

日	曜	主な校内行事
2	月	プール開き週間
4	水	全校集会 委員会活動 歯科検診3、4年
5	木	耳鼻科検診 1～3年
8	日	小城市教育の日 授業参観 給食あり 引き渡し訓練 1年生 (午後)
9	月	振替休日
11	水	歯科検診1、2年
16	月	図書まつり(~20日)
18	水	人権教室
23	月	クラブ活動
27	金	代表委員会

## 6年生 縦割り班のリーダー

4月30日(水)に、6年生が、縦割り班のリーダーとして、自己紹介と「こんな縦割り班にしたい」「こんなことをがんばっていきたいです」と決意を全校生に述べました。

6年生一人一人が、今年一年がんばっていきたいことを堂々と言うことができ、牛津小学校のリーダーとしてとても頼もしく思いました。



## 150周年 横断幕



今年、創立150周年を迎えるにあたり、記念の横断幕を児童玄関に設置しました。登校する子どもたちが、子どもたちが150年の歩みを感じ、誇りをもって学校生活を送れるよう願いを込めています。